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ྩ5年10月10日（火）　ԙɿͱͽ͋  13֊　ඈௗϗーϧ

ྩ5年10月6日（金）
ԙɿͱͽ͋  13֊　ඈௗϗーϧ

৽װ部ͷօ༷
ΑΖし͓͍͘ئしま͢

委員長 ∁ ໌߂

ཧ事会 ։࠵

会һ૿ڧਪਐٞڠ会

ຊ年もྩ�年10月̒ 、とͽあඈௗϗʔルにて会員増ڧ
ਪਐٞڠ会が։࠵されました。ࠓ期からԦࢠ法人会の新会
にごबされたླ会を࢝めとすΔ෭会、ཧࣄ、۠、
ެӹۀࣄਪਐ委員の皆様、Ԧࢠ੫ॺからはࠓ期からごब
されました。ԣҪॺは͡めװ෦の皆様にごग़੮きました。
୲෭会が͓めき、Ѩ෦෭委員の法人ݪ܀、会は࢘
会のׂとັྗをくくޠってき、ࣗ分も心ฃえΔࢥいに
りました。
増ڧにうརް生੍ٴͼಛయについてというࣄで、ಛผ
ୀ৬ۚ共੍ࡁの̙̫ ্̙ө、ຖ年会員増ڧਪਐにごྗڠい
てΔେಉ生໋อݥʢגʣ様、̖̞̜ଛอݥʢגʣ様、アϑϥοク生
໋อݥʢגʣ様のごհとଓきました。法人会加ೖにࡍしてのಛ
యհでは、ʢגʣクϨσΟηκϯ様の年会අӬ年ແྉΧʔυ、ʢҰ
断、େಉಛघ߯߁ප݈׳会様の生活शڠࢱʣશຊ࿑ಇࡒ
ʢגʣ様のࣗ動ंհൢച੍のごઆ໌がありました。
　େ؏෭委員からの、増ڧにかかΔ࿈བྷ、֬ೝ߲ࣄのઆ໌
がとてもわかりやすく、会員の皆様もごཧղ͚たかとࢥいます。�����

ᶃࠓ年のඪ
ᶄೖ会ਃࠐॻについて
ᶅ新ن会員の会අରԠに
　ついて
ᶆ会員֫ಘදজۚについて
ᶇ活ੑ化ॿۚٴͼ౦法࿈の
　増ڧ取りΈについて
ᶈࣗओݕνΣοクγʔτ
　について
コロナも落ち着き࢝め໌かりがݟえてདྷたͦ͜ࠓ新会員様֫ಘ
ுりましΐうʂؤ

阿部副委員長より法人会の役割と
魅力についてご説明して頂きました。

大貫副委員長より増強にかかる連絡・
確認事項についてご説明頂きました。

鈴木会長の挨拶 横井署長の挨拶

会議の様子

公益事業
推進委員会

Δ10月10、とͽあඈௗڈ
ϗʔルにて、ཧࣄ会が։࠵されま
した。
�月のԦࢠ੫ॺ人ࣄҟ動に
い、新װ෦の皆さんを͓ܴえして
のཧࣄ会でした。

はແ߲ࣄճは৹ٞࠓ
く、報告߲ࣄのઆ໌を
கしました。

髙木委員長の挨拶



�

第2回健康経営事業
サバイバルゲーム
ྩ5年9月23日(土)　ԙɿήーϜϑΟーϧドNo.9

ྩ�年�ϒロοクスϙʔπަ流会はԦࢠ法人会اըで̡ αόイόル
ήʔϜ をr։࠵いたしました。աྫڈをݟないاըなので৭ と々ෆ安ではあ
りましたが42໊の͓ਃしࠐΈをき、40໊のํにご参加をきました。
のޕલ中は生のӍ様でしたが、よりリアルなαόイόルになった

のではとϙδςΟϒにଊえて り͓ます。
େが初心者のҝ、ࢪઃのํにॐの取りѻいߨशをड͚、参加者はෆ

安と期待のදをුかϑΟʔルυと
。かいました
最初は৭とԫ৭の̎ νʔϜに分͚、

したをڝうΧウϯλʔઓを行いまし
たが、皆初心者とはࢥえないਂྀࢥい
ϓϨʔをݟせ、中には͵かΔΉΉらに
うつ෬せでજΉڧ者もݱれました。్
中、֤෦会のද者̍ ର̍ のλイマϯઓ
も行い、ηʔϑςΟʔΤリアは؍ઓ者のԠԉと野࣍でり্ がりました。
しかしܸたれΔۓு感と、࢟でのҠ動、加えてマスクによΔࢎૉ

Լでのӡ動によりܜٳ中の参加者のදは皆ڏで、ήʔϜをॏͶΔごとに
参加者がݮっていきました。ͦれで
も̍ 人のոզ人をग़す と͜なく、݈߁
Ӧにҧわ͵ӡ動を͜ܦ なし、֤୯Ґ
会のަ流をਂめながらऴえΔ と͜が
できました。またདྷ年あたりにࠓは
ϒ̑ロοクશ୯Ґ会で行えたらとࢥい
ます。

αόイόルήʔϜのޙはҰࡢ年スϙʔ
πަ流会でར༻させていただいた̗̗ ̦
̗̗、者のํにґཔをしۀ ̦࠙会を行
いました。
皆ർれたମではありましたが、ඒຯ

しいྉཧで皆ӳؾをཆい、෦会の֞ࠜ
をӽえ࠙をਂめました。
࠙会の中では݈ܦ߁Ӧاըというࣄ

もあり、 ̍のาのଟさをڝったイϕϯτを行いました。ଟいํでの
าが9000าをえ、最ଟาでԦࢠ法人会のᬒさんが߽՚ܠを֫
ಘし、最ޙにはϒロοクのさんからαϓϥイζܠをごఏڙいただき、
Ԧࢠ法人会の中ฏさんが֫ಘされました。
会の最ޙはとてつもない࠽を発شしたߐ౦౦法人会のࢁԼさんのごѫ

ճ新Ҫ法人会の੨෦会ࠓ、でやかにด会いたしました。またࡰ
のごྗڠで、ିόスをग़す と͜ができ、ؼ
りのόスの中では׳れないαόイόルήʔϜ
のർれでたくさんの৸顔がᷓれて り͓ました。
最ޙにࠓճご参加いただきました皆様、׳

れないਐ行ではありましたが、͓き߹いくだ
さいましてありがとうご͟いました。また࣍ճ
͓会いग़དྷΔのをָしΈにして り͓ます。

部会長 岩下 剛士

女性部会 副部会長 山田 由起子

ྩ5年9月22日（金）
ԙɿਆಸ川ݝ三࡚

女性部会 日帰り研修会

4年Ϳりのؼりݚमです。たくさんのํにご参加いただき、՚やいだं
中となりました。ିόスはؒ࣌通り、最初のత、ԣਢլをࢦして
ग़発しました。
はӍが߱ったりࢭんだりでしたが、ৠすようなॵさではなくてよかっ

たです。
4�分、ԣਢլඒज़ؗに౸着࣌9

しました。։ؗࠁ࣌が10࣌との と͜
でόスで待ػとなりました。ͦのؒ、
࠭߱りになりましたが、όスを߱
りΔࠒにはӍがࢭΈ、ࡿをささͣに
Ҡ動できました。
ԣਢլඒज़ؗは200�年にΦʔϓ

ϯした新しいඒज़ؗです。ւに໘
し、Ψϥスுりのಁ໌感あΔݱత
なݐですが、『िץ新ை』のදࢴ
で༗໊な୩さんのֆをৗઃ
లࣔすΔ୩ ʢؗԣਢլඒज़
ɾؗผؗʣは、ど͜かջかしい࣋ؾ
ちにさせてくれます。
しらくして、だんだんと͓なか

がۭいてきました。いよいよϝイϯイ
ϕϯτ、࡚ࡾマάロ くͮしྉཧです。
Өࡱ೦ࣸਅをهຊؗのલで࡚ؗࡾ

してからళ。
ςʔϒルには新なマάロྉཧがฒͼ、スλοϑのํのઆ໌をってか

ら、ϥϯνλイϜのスλʔτです。最初は͓、さすが࡚ࡾマάロはτロο

としてඒຯです。࣍
にとཛの͚ࣽ。
ਏくてඒຯしかった
です。マάロのൽの
ྉཧもあり、どんな෦
Ґもແବにせ 、ͣ ん͜
なにछྨがあΔのか
とࢥう΄ど。しらく
して、マάロのΧマম
きをのํが取り分
͚てくれました。
શてがしくඒຯ

しかったですが、৯れませんでした。৯ࣄがࡁんだ人からࣗ ༝に͓
ങい。ւ࢈をݟてճりました。
ؒ࣌はԣ中՚֗行きました。1࣍ ど́のࡏでしたが、͓なかいっ

ͺい৯たޙのࢄาには、ちΐうどよかったとࢥいます。最ޙにまんを͓
࢈にいただき、όス戻りました。
やはり૾していた通り、༦ํのौがありましたが、ͦれ΄どӍも߱

らͣ、ແࣄにԦࢠӺと戻Δ͜ とができました。参加してくださった皆様、
͓ݩのѱい中、ありがとうご͟いました。
ըしてまいります。どうぞご期待اम会をݚれΔようなتも皆様にޙࠓ

ください。

ԣਢլඒज़ؗ

三࡚ຊؗલで

マάロྉ理にઉޑ

ԣத՚֗+A༿ࢁ࢈ചॴ

健ܦ߁Ӧ表彰式

ࡰ下副会長͝ѫࢁ ౦౦法人会ߐ

ॐの取りѻい講習会をडけΔࢀՃऀ

Ճऀू合ࣸਅઓ場のຊ副部会長ࢀ
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ྩ5年10月10日（火）
ԙɿͱͽ͋14F  スカイϗーϧ

絵はがきコンクール 最終審査会

10月10ʢՐʣୈ14ճֆはがき
コϯクʔル最ऴ৹ࠪ会が行われ
ました。৹ࠪ会はԦࢠ੫ॺ、
੫ࣄ所、۠所、
ҭ委員会の皆様、アυόイڭ۠
βʔとしてԬઌ生、ຊ෦より
ླ会、ؔࠜ෭会、取ࡐ
のํ々、ঁੑ෦会員૯24
໊がग़੮கしました。
ま࢝からࡰ෦会のѫౢۄ

り、ླ会、ؔࠜ෭会、
৹ࠪ会の皆様、アυόイβʔのઌ生のごհと皆様ํよりごѫࡰ
をきました。ຊ年のԠื૯は1110ຕとなりました。
ごྗڠいたֶߍ
のઌ生ํの͓ྗఴえ
に感ँਃし্͛ます。
͜の中からঁੑ෦会
員でࣄલ৹ࠪを行
い、�29ຕをબͼまし
た。

৹ࠪ会ではԬઌ生ごࢦಋのબߟखॱにより、֤々の৹ࠪ員
がᝦを࣋ち、ૉらしいとࢥう࡞にᝦを͚ました。どの
ඳかれて͓り、৹ࠪ員の皆様もとてもΈながら໋ݒもҰ生࡞
ਅにબんでいました。
࡞�1ܭ、੫ॺからೖબまでࢠਖ਼なΔ৹ࠪの݁Ռ、Ԧݫ

がબれました。
͜のֆはがきコϯクʔルが、ࢠどもたちにとって੫にڵຯを࣋つ

きっか͚になれとࢥいます。
最ޙに、ごྗڠきました֤ߍのߍઌ生をは͡ め、෭ߍઌ

生、ਤのઌ生、୲のઌ生ํ、ຊにありがとうご͟いました。

今年も素敵な作品が
集まりました!

玉嶋部会長の挨拶

熱心に審査する皆様

森岡先生より選考基準等の説明 鈴木会長の挨拶

今年は4年ぶりに北区区民まつりが開催されま
した。北区税務団体協議会の一員として、税
制・税務委員会は輪投げを担当致しました。

ふるさと北区区民まつり

第15地区

ྩ5年10月7日（土）・8日（日）
ԙɿඈௗެࢁԂ

ྩ5年10月9日（月）
ԙɿ܈അ・ಢ木

カルピス工場にて▶

2日間お疲れ様でした▶

10月9日に北関東方面に研修旅行を実施しました。まず、カルピスの工場見

学を行い、最新設備とメンテナンスによる品質や安定した供給する体制づくり

を見せていただきました。そのあと、あしかがフラワーパークでは秋のバラや

スイレンなどの花々を堪能しました。

生憎の雨でしたが、参加した35名の方々には楽しんでいただけたかと思います。
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東京第一プロチャネル営業部
〒105-8602 東京都港区虎ノ門4-3-20 神谷町MTビル15F
TEL.03-5401-3677　FAX.03-6694-8201
午前9時～午後5時（土・日・祝日・年末年始を除く）
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Ԧࢠ税務ॺからのおらͤ



��

税事務ॴʗಜॺからのおらͤ 

11月は労働保険未手続事業一掃強化期間です



1（水） 第2回厚生事業推進委員会

6（月） 源泉部会年末調整説明会

6（月） 第5回総務委員会

7（火） 青年部会

7（火） 第21地区役員会

14（火） 特別講演会

17（金） 女性部会常任幹事会

19（日） 厚生日帰りバス旅行
「『三島スカイウォーク』からの絶景を楽しむ旅」

20（月） 新設法人説明会・インボイス制度説明会

20（月） 第5回執行役員会

21（火） 決算法人説明会・インボイス制度説明会

22（水） 税制・税務委員会バズセッション

3（日） 青年部会税金川柳表彰式

4（月） 生活習慣病健診

4（月） 12月理事会

5（火） 青年部会正副

6（水） 生活習慣病健診

7（木） 生活習慣病健診

9（土） 租税教室

11（月） 第6回総務委員会

12（火） 青年部会

14（木） 決算法人説明会・インボイス制度説明会

22（金） 第13地区研修会・懇談会
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王子法人会ホームページアドレス h t t p s : // w w w . o j i - h o j i n k a i . o r . j p /

テーマは自由です。
採用された方にはもれなくクオカードを贈呈。

Androidの場合は
AndroidマーケットからPDF読取り用
アプリをダウンロードして下さい。

（Adobe Reader 等）

読 者 投 稿 大 歓 迎

アンケートに
ご協力お願いします

右記のQRコードより
アクセスしてキツネ通信を
お読みいただけます。

スマホでキツネ通信

https://www.oji-hojinkai.or.jp/
kitakitsune/

https://forms.gle/fqZQWZuTJcc1C9cx8

12月11月

新春講演会・新年賀詞交歓会のご案内
日時／令和６年１月２２日（月） 場所／北とぴあ  北区王子１-１１-１
新春講演会　　　会場／１５階　ペガサスホール時間／午後４時
新年賀詞交歓会　会場／１３階　飛鳥ホール時間／午後５時３０分

詳しくは、折り込みチラシをご覧下さい。

　2019年12月初旬に中国の武漢市で最初の感染者が報告されてから約4年、世界中

に流行した新型コロナウイルス感染症もようやく落ち着き、アクリル板が取り払

われ、人々がマスクを外し、笑顔と共に『普通の生活』が戻ってきました。ですが、コ

ロナが消滅したのではなく、まだまだ油断は

できません。

　さて、世の中が活発化していくにつれ、法

人会でも様々な分野での活動が、徐々にでは

ありますが増えてきました。

　私ども広報委員会では、皆様に安心してご

参加いただくため、広報誌でも周知していく

所存です。どうぞご期待ください。

山本　宏子広報委員　担当副会長








